



学校だより

# 開桜 11月号

令和5年10月25日

大田区立開桜小学校

校長 森 伸一

## 充実の秋！！

校長 森 伸一

10月14(土)、「全力を出し切り、みんなが楽しんで輝けるようにがんばろう！！」というスローガンのもと、体育学習発表会が開催されました。当日は、多くのご家族の方にお越しいただき、徒競走や表現、団体競技などにたくさんの熱い声援を送っていただきありがとうございました。私は、児童が笑顔で演技する姿や最後まで必死に頑張る姿に、「勇気・希望・感動」をもらいました。スポーツには、「する・みる・支える・知る」など、多様な関りがあるとされています。児童のファンファーレから始まった体育学習発表会、用具係りや放送係りで活躍した児童にも拍手を送りたいと思います。児童の心にも、ご家族の心にもいつまでも素敵な思い出として、記憶されていくものと信じています。

10月19日(木)、大田区連合音楽会に4年生が出場しました。体育学習発表会の練習と同時進行ということで、練習の段階から切り替えが大変だったと思いますが、本校の4年生は、体育と音楽を見事に両立させて、アプリコの大ホールで合唱「全力少年」、合奏「宝島」を披露してくれました。大きな舞台上、歌を歌ったり、演奏したりする機会が少ない中で、児童にとっても貴重な経験になったと思います。素晴らしい合唱、合奏でした。次の日の朝、ある児童に「昨日は、どうでしたか？」と尋ねたところ、「とても緊張した」と応えてくれましたが、その顔はいつもより輝いていました。11月に開催される本校の音楽会につなげていってほしいと思います。

10月20日(金)、東京都教育委員会が主催する「笑顔と学びの体験活動プロジェクト」が実施され、本校の体育館が巨大ゲームセンターになったようでした。前日の準備段階から、教職員も興味津々で、「どうして3年生が選ばれたのですか？」と、副校長に質問してくる教員もいるほどでした。児童たちは、体を動かしながら取り組む5種類のゲームに、歓声をあげながら興じていました。

体育学習発表会



笑顔と学びの体験活動



## 11月の行事予定

- 1日(水) 委員会活動
- 2日(木) 昼休み縦割り班遊び  
内川出前授業(4年)  
工場見学(3年)
- 3日(金) 文化の日
- 6日(月) 全校朝会 工場見学(3年)
- 7日(火) 水曜時程5校時授業 クラブ
- 8日(水) 4校時授業
- 9日(木) 水曜時程4校時授業  
安全指導
- 10日(金) 5校時授業  
体育朝会(低学年)  
遠足予備日(3年)
- 13日(月) 避難訓練(二次避難)  
音楽会係打ち合わせ①(係児童のみ6校時)
- 14日(火) 4校時授業  
稚魚放流(4年)
- 15日(水) 4校時授業
- 16日(木) 児童集会
- 17日(金) 体育朝会(高学年)
- 20日(月) 全校朝会
- 22日(水) 音楽会リハーサル  
音楽会係打ち合わせ②(係児童のみ6校時)
- 23日(木) 勤労感謝の日
- 24日(金) 音楽会(児童鑑賞日)
- 25日(土) 音楽会(保護者鑑賞日)  
水曜時程 5校時授業  
音楽会会場片付け(5年5校時)
- 27日(月) 振替休業日
- 29日(水) 4校時授業(1-1のみ5校時授業)



※SC(スクールセンター) 在校日…火・木

◆読書週間 10/30~11/10

◆体育系週間 11/28~12/9

## 11月の生活目標

生活保健部 手塚 沙恵

### 友達と力を合わせ、仕事をしましょう

学校生活において、コロナ禍で制限されていた活動の幅も少しずつ広がり、友達と力を合わせ、協力し合う場面が増えてきました。日常生活や様々な行事の中で、学校やクラスのために自分からすすんで行動できる児童を育てていきたいと思えます。

# 音楽会直前！ 見どころ紹介

## 1年生

合唱「ぼよん行進曲」では、元気いっぱい歌います。サビの部分での可愛い振付にもご注目ください。

合奏「ミッキーマウスマーチ」では、リズムにのって、みんなが笑顔になるような演奏を目指します。

## 2年生

合唱「うたえバンバン」では、2部に分かれて歌うことに挑戦しました。合奏「チキチキバンバン」では、みんなで気持ちと音を合わせて演奏することを心がけてきました。音楽の楽しさが伝わるように頑張ります。

## 3年生

3年生はとても元気いっぱいな学年です。昨年度まではその長所を生かし、元気いっぱいに歌ってきました。合唱「Chenge!」では、元気の良さはそのままに、響きのあるきれいな歌声を目指します。昨年度とは違った歌声にご注目ください。合奏「情熱大陸」3年生にとって初めての合奏です。パート練習から頑張って練習してきました。本番では、リズムを合わせカいっぱい演奏します。

## 4年生

合唱「全力少年」では、サビに向けて抑揚をつけること、合奏「宝島」では、木琴や鉄琴、大太鼓などいろいろな楽器を使って音をそろえることを頑張りました。全力で発表する少年少女へ応援を、よろしくお願ひします。

## 5年生

5年生は1学期に世界の国々について学習しました。そこで、世界の音楽をテーマに3ヶ国の音楽をメドレーで演奏します。また、今年度から本格的に学習し始めた外国語を生かした歌も楽しみにしててください。

## 6年生

合唱「HEIWAの鐘」は、歴史を学習してきた6年生だからこそ歌詞の意味を考えて歌うことのできる歌です。気持ちを込めて「声」を合わせます。合奏「八木節・千本桜メドレー」では、迫力のある演奏を目指して練習してきました。体育学習発表会で高めた絆をもとに、「ALL OUT!」で合唱・合奏をがんばります!

## 5年生 伊豆高原移動教室

5年担任 渡邊 大祐

今年から5年生も移動教室が再開しました。伊豆高原へ一泊二日の移動教室でした。3クラス一緒に延期することなく、宿泊行事に向かえたことは、子供たちも嬉しさを感じていたようでした。

移動教室中は暑い日差しの中、行動班の友達と励まし合いながら、城ヶ崎海岸やシャボテン公園の中を散策しました。疲れている子や吊り橋を怖がっている子にも優しく声を掛けていたのが印象的でした。ゴールした表情からは疲れを感じつつも、達成感を感じることができました。

夜のキャンドルファイヤーでは、学年全員で1つの輪になり、ゲームをしたりフォークダンスをしたりして楽しみながら親睦を深めました。全員で1つのことに取り組み、最高の思い出になりました。

この二日間得たことや荷物を準備し送り出してくださった保護者の方、宿での生活を支えてくださった学園の方、協力し合った友達に感謝をし、残りの学校生活に生かして行ってほしいと思います。